

La UAM valida PREP que usará el INE

Certeza. La Universidad Autónoma Metropolitana, a través de un procedimiento de validación, ratificará ante Notario Público que el sistema informático auditado es el mismo que el INE operará a partir de las 20:00 horas del 6 de junio.

Como parte de la colaboración con el INE, la UAM también realizó pruebas de seguridad a la infraestructura tecnológica. **PAG 7**

La UAM valida el PREP 2021 que INE usará hoy 6 de junio

La Universidad Autónoma Metropolitana, a través de un procedimiento de validación, ratificará ante Notario Público que el sistema informático auditado es el mismo que el INE operará a partir de las 20:00 horas de mañana 6 de junio

El sistema informático y la infraestructura tecnológica del Instituto Nacional Electoral (INE) para el PREP Federal 2021 fueron objeto de una auditoría técnica realizada por la

UAM a través del Departamento de Ingeniería Eléctrica de la División de Ciencias Básicas de la Unidad Iztapalapa.

GARANTIZADO

A partir de pruebas funcionales, la UAM verificó que en el sistema informático del PREP Federal 2021, los datos ingresados a través de procesos de digitalización y captura fueran registrados, capturados y validados de acuerdo con el Proceso Técnico Operativo del PREP, asegurando su consistencia y procesamiento, para garanti-

zar que los resultados.

ADICIONALES

La Universidad Autónoma Metropolitana realizará un par de verificaciones adicionales, una durante la operación del PREP y una más al finalizar, para validar que el sistema informático sea el mismo que el auditado, verificando que las firmas criptográficas de todos los componentes de programación del sistema informático coincidan con las de los componentes del sistema informático auditado, con lo que se garantiza legalidad ●



Informan validación.

CRÓNICA



Elegir la gran elección, la más grande en la historia de México

La Universidad Autónoma Metropolitana ratificará ante Notario Público que el sistema informático auditado es el mismo que el INE operará a partir de las 20:00 horas del 6 de junio.

Con el 97 por ciento de los pasaportes electorales ya fueron entregados

